
Politique environnementale du groupe Marquis

Le groupe Marquis, comprenant les sociétés Aquatec Kanalsanierungen AG, Clearex® Schweiz AG, EVAG AG, Marquis AG Kanalservice, Rohrputz-Loriol AG et Rail & Road AG Kanalservice, s'engage pour la protection de l'environnement. Nous sommes conscients du fait que nos prestations sont très gourmandes en énergie. De plus, nous travaillons en partie avec des matières nuisibles à l'environnement. Ainsi nos processus de création de valeur ont-ils un impact direct sur l'environnement. En procédant de manière respectueuse et en intégrant constamment de nouvelles connaissances, nous souhaitons activement réduire notre impact environnemental et faire tout ce qui est possible dans le recyclage pour la préservation des ressources.

Le responsable environnement du groupe Marquis est membre de la direction. Nos objectifs en matière de politique d'entreprise peuvent ainsi être mis en avant et transposés dans le cadre d'une gestion d'entreprise axée sur l'environnement, au niveau de la direction.

Champ d'application

Notre politique environnementale est obligatoire pour l'ensemble des prestations du groupe Marquis. Cela comprend l'entretien des canalisations, l'assainissement des canalisations, les processus d'épuration dans les installations mobiles, les filiales de Dulliken, de Spreitenbach et la station de dépollution à Füllinsdorf.

Système de gestion environnementale

Notre système de gestion environnementale assure la transparence des processus internes et nous permet de les vérifier constamment et de les corriger en cas de besoin.

Conformité au droit environnemental

Nous nous orientons en fonction des dispositions légales liées à l'environnement, que nous considérons comme le minimum requis. Dans l'absence de telles dispositions, nous fixons, en accord avec les autorités, nos propres standards de manière responsable.

Eviter les impacts environnementaux

A titre préventif, nous entendons réduire notre impact environnemental au minimum. Nous utilisons, dans la mesure du possible et compte tenu de l'aspect économique, des technologies à faibles émissions.

En raison des processus en partie gourmands en énergie, nous veillons notamment à la réduction des émissions de CO₂ de nos véhicules, à une utilisation des matières nuisibles à l'environnement et à une consommation d'électricité et de mazout, économes et correctes. Nous y parvenons surtout grâce aux agissements responsables de nos employés et aux technologies modernes appliquées dans tous les processus. Concernant l'élimination des déchets, nous faisons de notre mieux pour maintenir un taux de recyclage élevé.

Optimisation continue

Nous évaluons constamment notre impact environnemental et définissons périodiquement de nouveaux objectifs. Ainsi améliorons-nous constamment notre performance écologique.

Gestion des incidents

Nous identifions de bonne heure les risques et dangers pour l'environnement et les prévenons si possible en établissant des structures organisationnelles appropriées et en définissant des règles de comportement. En même temps, nous prévoyons d'éventuelles mesures de limitation des dommages.

Ecologie industrielle

Divers déchets provenant de processus de création de valeur directs ou indirects peuvent être destinés au recyclage. Ce faisant, nous ménageons activement les ressources et réduisons l'impact environnemental.

Implication des employés

Tous les employés s'engagent en faveur de nos exigences environnementales et contribuent de manière déterminante à la mise en œuvre de notre politique environnementale. Ils sont instruits sur tous les aspects de la protection de l'environnement.

Implication des fournisseurs

Nous favorisons des fournisseurs dont l'agir est déterminé par des aspects tant économiques qu'environnementaux.

Ouvert au grand public

Si besoin est, nous informons le public sur nos performances environnementales. Nous cherchons le dialogue direct avec nos employés ainsi qu'avec le grand public et les autorités.

25.06.2015

Direction



Andreas Marquis